

Pomperlbuam haben 2012 wieder viel vor

Neben Fußball geht es an den Gardasee oder zum Basketball, in den Bayernpark oder zur Tauplitzalm

Bad Griesbach. Ihre Termine fürs erste Halbjahr 2012 haben die Pomperlbuam jetzt festgelegt. Generell ist man bei allen Heimspielen des FC Bayern München in der Allianz Arena mit von der Partie. Anmelden können sich Mitglieder ab dem 9. Januar für die Rückrundenfahrten. „Gleiche Chancen für alle“, garantiert Präsident Manfred Wagner. Es gilt nur telefonische Anmeldung von Montag bis Samstag zwischen 10 und 19 Uhr.

Auch die DFB-Pokal- und Championsleagueheimspiele werden kurzfristig auf den Programmzettel genommen. Zwei Wochen vor den jeweiligen Heimspielen gehen die Restkarten auch an Nichtmitglieder.

Aber auch die Fußball-Europameisterschaft steht bevor. Und auch dazu wird die Stockhalle in Griesbach vom 8. Juni bis 1. Juli 2012 wieder zum Public-Viewing-Mekka umgebaut. Zwischendrin

fährt eine Abordnung vom 22. bis 24. Juni zum Donauinsselfest nach Wien. Für den größten Verein der Stadt geht das Jahr 2012 bereits am 7. Januar mit einem Internen Mannschafts-Stockschießen in der Stockhalle los. Da können die

DFB-Pokal und Public Viewing

Pomperlbuam dann zeigen, ob sich die wöchentlichen Stockschießabend, immer Donnerstag, von ab 19 Uhr, auch gelohnt haben. Das interne Turnier ist auch ein gutes Training für das internationale Turnier am 21. Januar. „Da kommen auch einige Bayern-Fanclubs aus dem Ausland“, freut sich Wagner. Eine Woche vorher steht ein ganz besonderer sportlicher Leckerbissen auf dem Programm. Es geht am 14. Januar zu den Basketballcracks des FCB zu ihrem

Heimspiel gegen Oldenburg in der Basketballbundesliga in den Audi-Dome nach München. Am 3. Februar steht die traditionelle Winterfackelwanderung auf dem Programm. „Jedes Kind bekommt natürlich wieder eine Fackel“, so Wagner. Am 18. Februar wird's laut, wenn die Pomperlbuam beim Kartfahren in Markt Gas geben. Der erste Höhepunkt im März ist das Starkbierfest der Pomperlbuam am 2. März mit dem Bayerischen Urgestein Renate Maier dieses Jahr in der Stockhalle. Am Gründonnerstag, 5. April, geht es mit dem Bus zum Kameradschaftsabend nach Mariakirchen.

Ein Highlight für die ganze Familie wird die Fahrt zum Bayernpark nach Reisbach am 30. Mai. Aber auch die Fahrt zur Tauplitzalm in Bad Mitterndorf bietet sich mit dem größten Seenhochplateau Europas als Ausflugs- und Wanderziel für die ganze Familie an.

Von 29. April bis 3. Mai geht es an den Gardasee. Und wenn der

FC Bayern dann Meister geworden ist, sich den Pokal geholt hat und Championsligasieger geworden ist, können die Pomperlbuam beruhigt ins Flugzeug steigen und sich erholen. Vom 30. Juni bis 7. Juli ist eine Flugreise mit bisher noch unbekanntem Ziel geplant.

Auch Fahrten für die ganze Familie

Der Schlusspunkt folgt am 14. Juli mit einer Tagesfahrt nach Regensburg mit Stadtbesichtigung und Einkaufsbummel, sowie mit einem Abstecher nach Abensberg zur Brauereibesichtigung und Besichtigung des Hundertwasserturms.

Bei allen Fahrten können nur noch Mitglieder mitfahren. Anmeldung ist ab 9. Januar bei Silvia Wagner 08532/3378. Näheres gibt es auch unter www.bayernfanclub-pomperlbuam.de. – red